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【【【【新入会員新入会員新入会員新入会員    入会式入会式入会式入会式】】】】        真 岩 勝 司    

               大地みらい信用金庫鳥取西支店 

               釧路市鳥取大通９丁目３番１号  ＴＥＬ ５２－２８２１ 

               職業分類／信用金庫 

    

◇真岩勝司君ロ－タリ－クラブ入会・推薦の挨拶 張江会員 

 

それではご指名を頂きましたので真岩勝司さんのご紹介を申し上げます。 

真岩勝司さんは、４月の人事異動で当クラブの会員でありました大越会員の後任としまし

て大地みらい信用金庫鳥取西支店長に就任されております。 

鳥取西支店長は全支店の中でも最上位のＡランクに格付けされております優秀な支店

であります。又真岩さんは優秀な方でありまして当クラブの会員には相応しい方であると思

いましたので自信を持って推薦をしたところであります。 

真岩支店長は昭和３７年５月に根室市で出生されまして根室高校から北海道工業大学に進学され卒業と同時に大地みら

い信金の前身であります根室信金に就職されております。 

ご家族は奥さんと中学生の男の子と幼稚園の男の子でありますが学校などの事情によりまして根室に住んでおりますの

で真岩さんは単身赴任であります。趣味につきましては、詳しく聞いておりませんが酒の量は歴代支店長同様かなり飲まれ

ると聞いておりますので、すぐ会員の皆さんと溶け込んで頂けると思っております。どうか、一日も早く当クラブに馴染んで

頂く為にも気軽に声をかけて頂きます様にお願い致しましてご紹介を終わります。 
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◇入会挨拶 真岩会員 

 

 この度、張江様にご紹介を頂きまして、釧路西ロータリークラブの皆様のお仲間にさせてい

ただくことになりました、真岩勝司と申します。 

 はじめてのことで、右も左もわかりませんけれども、皆様方にご指導を頂きながら、一生懸命

つとめさせていただきたいと思っておりますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

 

 アドバイザ－ 加藤精二パスト会長 

 所属委員会 親睦活動委員会 山本委員長 

 

◇真岩会員入会歓迎の言葉 石川会長 

 

真岩勝司会員入会おめでとうございます。 

当、クラブにとりまして、32 人目の会員であります。 

一時は金融関係の職業の方が 5 人も居たのですが、現在は真岩会員一人であります。 

新しい会員が入会されたときには、会長は偉そうなことをいわなければならないという伝統が釧路西ロータリークラブにはあ

るそうです。私が入会した当時の若月会長がそういっていたのを思いだしました。その偉そうな内容についてはぜんぜん記

憶にありませんが。 

さて、本日お渡ししました袋の中に皆さんもお持ちと思いますが、ロータリー手帳が入っております、『ロータリー道徳律』11

か条を 4 か条にまとめたものがかかれております。 

11 か条の中の 7 条に専門家あるいは実業人の最大の資産の一つは、その友人であることを理解すべきこと。そして、友情

を通じて得られたものこそ妥当なものであることを理解すべきこと。 

という一文があります、友情は資産であり、資産は友情であるという、それらから得られたものはそれ以上でもなく、それ以下

でもないという意味と解釈するわけですが、このような友情を構築できますことを祈念いたしまして、真岩会員入会に当たり

ましての偉そうな挨拶に換えさせていただきます。 

本日は入会まことにおめでとうございます。 

    

    

【【【【点鐘点鐘点鐘点鐘】】】】 石川会長 

 

【【【【ロータリーソングロータリーソングロータリーソングロータリーソング斉唱斉唱斉唱斉唱】】】】 「我等の生業」  ソングリーダー：小泉 和史 会員 

    

【【【【会長報告会長報告会長報告会長報告】】】】 石川会長 

◇会長挨拶 

 

本日は、3 つの挨拶をしなければなりません。 

先々週の釧路ロータリークラブから始まりまして、本日のお昼の音別ロータリークラブまでの、表敬訪問で生まれて初めて、

こんなにたくさんの挨拶文を書き読ませていただきました。 

各クラブへの表敬訪問は、同じロータリークラブとはいえ、そのクラブへ行かなければわからない、それぞれの空気がありま

す。 
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その雰囲気を感じることで横の連帯感が生まれるものなのかも知れません。それぞれ違いがあるものだと感じました。例え

ば釧路クラブでは例会進行の司会を副会長がしたり。音別クラブでは、その司会を会長自ら行うという。ものだったりします。 

何かそれはそれで新鮮な感じが致します。 

 

今年度は第 7 分区の会長に、初めてお二方の釧路市議会の議員さんが居るわけです、どのかたもロータリーになると政治

色は一切出さず、又それがロータリーであるわけですが、よく理解されているのだな、というのが印象でした。 

 

先日、川島ガバナー補佐のガバナーを囲む席がありました、今年度の柴田ガバナーと直接お会いして、まるで既にガバナ

ー公式訪問のようでありましたが、とてもフランクな方で、あまり難しいことはいわないで、簡単に肩肘張らないようにやって

ゆきましょうという感じ、でありまして、ただまじめに論議はしましょう。という 

お話でした。非常に好感の持てる方でした。 

 

今月のガバナーマンスリーの中に隣町のあなたとあなたのクラブにという見出しがあります、この中で小さなクラブとのコミュ

ニケーションを図っていただきたいという文があります、私達クラブもこの言葉に答えるべくクラブの運営をしてゆきたいと考

えております。 

これで、会長の挨拶を終わらせていただきます。 

 

【【【【幹事幹事幹事幹事報告報告報告報告】】】】 三木幹事 

 

１． 上期会費の納入期限が 7 月末日になっておりますので、ご納入の程お願い致します。 

２． 近隣クラブより、活動計画書・例会案内等が届いております。会場後方に並べてございますのでご確認下さい。 

３． 音別クラブを含む市内他クラブ及び白糠クラブ・ロータアクトクラブへの表敬訪問がすべて終了いたしました。 

４． 親睦活動委員会副委員長予定であった大塚会員退会につき、小泉会員が副委員長に就任されましたのでご報告

いたします。 

５． 釧路市より、平成 22 年度釧路市民貢献賞候補者の推薦依頼が届いております。回覧にてご確認をお願い致しま

す。 

 

【【【【委員会委員会委員会委員会報告報告報告報告】】】】    

○ 広報委員会 八村委員長 

１． ロ－タリ－の友７月のご紹介 

 

○ 地域発展活動委員会 大場委員長 

１． ７月１日予定しておりました第２２回大楽毛海岸はまなす群落修復事業が雨の為７月２日実施致しました。 

各団体と協力を致しまして無事終了する事が出来ました。はまなすの苗を１０株ほど三宮会員に来年まで育 

てていただくことに致しました。 
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【【【【本日本日本日本日ののののプログラムプログラムプログラムプログラム】】】】    

『会長・幹事、理事・役員就任挨拶』 担当：理事会 

 

◇会長就任挨拶  石川会長 

 

 釧路西ロータリークラブ第 42 代会長に就任いたしました、石川でございます。皆様ご存知

の通り、なんともイレギュラーなスタイルで会長エレクトとなったわけですが。その前には、石

川は、行かず後家だの、といわれておりましたが、ここに晴れて、汚名を返上できましたのは、

皆様のおかげと思っております。 

前年度は 40 周年という記念事業を終了させ継続の力強さを感じることが出来ました。今年度

はガバナー補佐主導型でＩＭが開催されます。このＩＭをどのように開催しホストクラブとして

成功させるかが、クラブの評価につながってくるものと思います。 

33名で40周年を成功裏に終了することが出来たのですから。ＩＭも会員の皆さんの結束力で成功させることが出来ると確信

しております。 

今まで、22 年間在籍して、私が入会したときは 51 名の会員がおりました。クラブの会員数が果たして何人が理想的なのか

は、実際よくわかりませんが、70 名になると数が多いだけで、どうもまとまりがなく、30 数名ですと何かの時には、一人ひとり

の負担が大きいかな、とも思います、その意味で 50 名前後がベストなのかな、とも思います。 

この 50 名の会員を何年か後には又再び獲得できることを目標にして 

頑張ってゆきたいと思います。 

又国際ロータリー レイ・クリンギンスミス会長は、地域を育み、大陸をつなぐというテーマを掲げました、これはロータリアン

以外の人にロータリーの目的を説明すること、とロータリアンにロータリーの原則の重要性を再認識してもらうという意味がこ

められていると説明しております。 

私達のクラブは既に多くの外部に発信した活動をしておりその実績も積み上げられております。今年度、更にクラブの活動

を継続することがスミス会長の意に沿うものと思います。 

今年度来年6月末には皆さんと、誰一人として欠けることなく、戻ってこれますことをご祈念いたしまして会長就任の挨拶とさ

せていただきます。 

 

◇幹事就任挨拶  三木幹事 

 

 本年度、当クラブの幹事という大役を担当させていただくことになりました。 

私が当クラブに入会させていただいたのは、平成 19 年の 6 月です。従って、まだ 3 年の在籍でしか

ありません。紹介者はの石川会長です。実は石川会長とは 25 年来のお付き合いになります。当時通

っていたバイクショップの経営者が石川会長の友人であったことより石川会長と知り合い、まだ 10 代

であった私ですが、その頃すでに独立して事務所を経営されていた石川会長に憧れの思いを抱い

たものです。当クラブに入会させていただいたことにより、暗黙の了解が成立しました。それは、「石

川さんが会長になる時には私が幹事になる」というものです。正直、まだまだ先のことだと思って思っておりましたが、今回、

ロータリー暦が浅い私が本年度の幹事を担当させていただくことになりました。実は、石川会長が年度の会長の職を引き受

けた際、「ちょっと話があるんだ」と呼び止められました。「会長引き受けたぞ。お前も腹をくくれよ」「はい、分かりました」とい

う会話で、幹事就任が確定したという次第です。ロータリー暦の浅い未熟者の私ですが、大好きな皆さまのため、大好きな
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石川会長のために、幹事の仕事を果たしていこうと思います。迷う方の迷幹事になる可能性が大でありますが、ご協力のほ

ど、お願い申し上げます。 

 

『石川丸出航式』 担当：親睦活動委員会 

 

◇クラブ奉仕委員会 田村委員長 

 

 今期石川丸のクラブ奉仕を担当することになりました 田村です。例会運営委員会、親睦活動委員

会、会報委員会、広報委員会と連絡を密にして老骨に鞭を打って勤めます。宜しくお願い申し上げま

す。 

早速ですが、２０１０～２０１１年度地区大会の参加のお願いです 今年は帯広で開催されます。第２

日目 １０月２日（土） 本会議  第３日目 １０月３日（日）記念講演になると思われますので 第２日

目のホテルの予約はＯＫです又、二次会の店の予約もＯＫです会費はもちろん奥様の多数の登録

をお願いします。まだなにも大会実施要領が来ていませんので着き次第連絡申し上げます。  一年間宜しくお願いしま

す。 

 

◇例会運営委員会 佐久間委員長 

 

 今年度より、例会運営委員長を仰せつかりました佐久間です。なにぶんにも、まだ入会して１年とい

うことでロータリー暦が浅く、このような大役を今年度仰せつかりまして、非常に戸惑っている次第で

ございます。諸先輩方にいろいろ教えていただきまして、石川会長の足をひっぱらないようにがんば

りたいと思いますので、宜しくお願い致します。 

 

 

◇会報委員会 櫻田委員長 

 

 今年度、会報委員長に仰せつかりました櫻田です。会報委員会は、これから６名で活動してまいり

ます。すでにもう始まっているわけなんですけれども、みなさんに協力していただいて、今後１年や

っていきたいと思います。いろいろご協力いただくことがあるかと思いますが、今年１年宜しくお願い

致します。 
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◇広報委員会 八村委員長 

 

 八村です。広報委員会と致しましては、いかに短くするかということを重点に致しまして、なるべく

私の説教よりも短くさせていただきますので宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

◇会員増強委員会 井岸委員長 

 

今年度の増強は、上期１名・下期１名ということで、本日さっそく１名入会いただきました。５０％いった

と思います。これからも２名といわず、もう少しがんばっていきたいと、そのためには、みなさんのご協

力のほど宜しくお願い致します。 

 

 

 

◇会員研修委員会 加藤委員長 

 

 活動計画書にも書きましたが、３年未満の会員・新入会員の研修をしっかりやり、また地区の会員

増強委員ということで、地区の委員長が非常に増強に力を入れておりまして、セミナ－をぜひ上期に

開きたいと申しておりました。研修をしっかりやり、増強につなげたいと思っておりますので宜しくお

願い致します。 

 

 

 

◇会員選考委員会 高木委員長 

 

 会員選考委員会の高木でございます。関連する委員会とともに１人でも多くの皆様方の候補者を紹

介いただきまして、ともに同じロータリアンとして、西クラブを盛り上げていきたいと思いますので宜し

くお願い致します。 
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◇職業奉仕委員会 谷口委員長 

 

 職業奉仕委員は２度目です。１年間、石川会長のもとで、足ひっぱりにならないように努力さ

せていただきたいと思います。１年間宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

◇社会奉仕委員会 佐藤（雅）委員長 

 

今年度社会奉仕委員会の委員長となりました佐藤です。地域発展委員長に大場パスト会長、新世

代委員長に坂口委員長と石川会長には心強い２名をおいていただきましたので今年一年恥ずかしく

ない活動をしてまいりますので宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

◇地域発展委員会 大場委員長 

 

 地域発展委員会の大場です。７/１に、はまなすの事業が終りました。後は、献血の奉仕活動でご

ざいます。上期１回・下期１回と２回予定しております。その節は、また皆様方のご協力をお願いした

いと思います。宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

◇新世代委員会  坂口委員長 

 

新世代委員会の坂口でございます。２回目の新世代委員会の委員長です。１年間宜しくお願い致

します。 
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◇国際奉仕委員会 斎藤委員長 

 

今年度国際奉仕委員長を仰せつかりました斎藤です。はじめての国際奉仕委員長ですので一生

懸命頑張って務めますのでどうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

◇ロータリー財団委員会  張江委員長 

 

もっとも苦手な募金活動の大役を仰せつかりました、ロータリー財団委員会の張江でございます。

財団月間には、けっして強要はいたしませんが、ほどほどの献金を宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

◇米山記念奨学会委員会  中川委員長 

 

米山記念奨学会委員会の中川でございます。谷口会員・佐藤（雅）会員とともに活動をしてまいり

たいと思います。どうぞ１年間無事に帰還するまで、頑張ってまいりたいと思いますので、宜しくお願

い致します。 

 

 

 

 

◇会計  佐藤（和）会計理事 

 

前年度は、幹事をやらせていただき、今年度は会計をやらせていただくことになりました。みなさ

んの会費を預かった中で、１年間運用させていただきまして、１年後には、会計監査・会計報告書を

作るということが、義務となっております。そのためにも、上期いち早い会費の納入をお願いしたいと

思います。宜しくお願い致します。 
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◇親睦活動委員会  山本委員長 

 

小泉副委員長・斎藤会員・金田会員・伊藤会員・佐藤（和）会員、木村会員、この若々しいメンバ

ーで、今年度１年間皆様方の親睦のお手伝いをさせていただきますのでどうぞ宜しくお願い致し

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《《《《例会運営委員会例会運営委員会例会運営委員会例会運営委員会    佐久間佐久間佐久間佐久間    委員長委員長委員長委員長》》》》    

７月１２日 在籍数 ３２名 出席免除者  ６名 出席義務者 ２６名  「編集： 斎藤会員」 

 出席者 ２７名 欠席者     ５名 出席率    ８４．４％ 

 

会報委員長： 櫻田  美香  副委員長： 斎藤  静枝 

委員： 加藤  精二 八村  弘英 佐藤  雅之 小泉  和史 

 


